Stacheldrahtkerze – Symbol für weltweit bedrängte und verfolgte Christen

Nähere Informationen sind erhältlich bei Pfr. i.R. Ernst Herbert in Neumarkt i.d.OPf. - Badstr. 17 b, 92318 Neumarkt Tel.: 09181-254162 eg.herbert@t-online.de

Der Gott der Hoffnung aber erfülle euch mit aller Freude und Frieden im Glauben, das ihr immer reicher werdet an der Hoffnung durch die Kraft des Heiligen Geistes (Römer 15,13).

Nicaragua – der Vatikan wurde gebeten, 12 Priester aufzunehmen, die jüngst aus der Haft entlassen worden sind. Weil ihr Leben nach wir vor in Gefahr gewesen ist, wurden sie dienstlich in einigen Einrichtungen im Bistum Rom eingesetzt (Quelle: VATICAN NEWS); Fürbitte: Beten wir um den Schutz für die Priester in Nicaragua.

Mexiko – der Priester Filiberto Valezquez hat im Bundesstaat Guerrero ein Attentat überlebt. Er hatte sich für die Einwohner der Stadt El Nuevo Caraol eingesetzt, die nicht in der Lage waren, sich mit Medikamenten, Wasser und Lebensmitteln zu versorgen (Quelle: VATICAN NEWS). Fürbitte: Beten wir für diesen mutigen Priester, der wegen seiner Hilfe für Notleidende in Lebensgefahr geraten ist.

Gaza - Hamas-Kämpfer überfielen am 7. Oktober in Gaza Isralis und deren Unterstützer. Sie nahmen dort rund 200 israelische, jüdische und ausländische Geiseln fest. Zwei Amerikanerinnen waren durch den Einsatz ihres Präsidenten bald wieder frei. Nachdem sich inszwischen auf die Hisolla aus dem Libanon eingeschatlet hat, wird die Lage immer schwieriger. Es stehen sehr schwere Verhandlungen bevor, um einen möglichst dauerhaften Frieden zu finden, wenn kein Flächenbrandt entstehen soll.

Fürbitte: Beten wir Gott, dass er die Herzen der Feinde zum Frieden lenkt.

Gaza – St. Porphyrius, die älteste aktive Kirche Gazas, wurde am 18. Oktober bei einer Explosion beschädigt – dabei wurden 18 Christen getötet und 15 weitere sind noch vermisst. In Gaza leben nur 1 % Christen, die viele Einschränkungen und Diskriminierung erfahren (Quelle: VATICAN NEWS).

Fürbitte: Wir beten um Trost für die Angehörigen und um Gottes Schutz für alle Christen.

Ägypten – Extremisten in Abu-Qurgas in Oberägypten setzten das Haus des Christen Emad Wagih in Brand. Verletzt wurde niemand. Der Grund waren falsche Gerüchte über den Bau einer nicht genehmigten Kirche durch die christliche Gemeinde, der noch gar nicht begonnen war, weil noch nicht genehmigt (Quelle: IIRF-D + AKREF).

Gebet: Dank dafür, dass niemand verletzt worden ist und Bitte um baldige Baugenehmigung.

Niger – am 13. August haben Dschihadisten einen Gottesdienst im Dorf Panpangou über-



fallen und die Christen ausgepeitscht. Die Christen sind im Niger mit 0,3 % eine kleine Minderheit, die seit 2021 aufgrund islamistischer Aktivitäten stark unter Druck sind (Quelle: Open Doors). Fürbitte: Beten wir für die Christen im Niger. Nigeria – wenige Tage nach der Entführung von 25 Christen im Bundesstaat Ondo am 28.9. wurden im Bundesstaat Kaduna am 7.10. mehr als 30 Christen entführt. 2023 wurden in Nigeria It. Open Doors 5.104 Christen wegen ich-

Fürbitte: Beten wir für Bewahrung und Befreiung aller entführten Christen.

res Glaubens getötet (Quelle: IIRF + AKREF).

Malawi – rund 15.000 Kinder und Jugendliche leben auf der Straße. Die Zahl der Straßenkinder nimmt zu. Die Armut führt dazu, dass die Kinder die Schule abbrechen und weglaufen und sich kriminellen Banden anschließen, um zu überleben (Quelle: Fides + AKREF).

Fürbitte: Beten wir, dass Sant' Egido möglichst vielen Straßenkindern helfen kann.

Indien – in einem Dorf im Bundesstaat Chhattisgarh wurden 30 Christen von Hindu-Nationalisten ins Dorfzentrum getrieben und aufgefordert, dem christlichen Glauben abzuschwören. Als die Christen sich weigerten, wurden sie mit Stöcken und Knüppeln geschlagen – fünf mussten ins Krankenhaus. Der Bundesstaat Chhattisgarh ist einer der elf Bundesstaaten, die Antikonversionsgesetze Anwenden (Quelle: ICC + AKREF).

Fürbitte: Wir bitten um die Gesundung der Verletzten und um Glaubenstreue der Christen.

Pakistan – der Menschenrechtsausschuss des Senats bestätigt, dass sich derzeit 179
Christen wegen des Vorwurfs der Blasphemie in Haft befinden und auf einen Prozess warten. Unterdessen freuen sich die Christen in Pakistan, dass die der Blasphemie angeklagten Christen Kiran Bibi und Shaukat Masih am 18.
Oktober auf Kaution freigelassen worden sind (Quelle: Fides + AKREF).

Gebet: Dank für die Freilassung auf Kaution der beiden Christen und dafür beten, dass die zu Unrecht Angeklagten bald freikommen .

Indonesien – auf der Insel Sumatra drang der Lokalpolitiker Wawan Kurniawan gewaltsam in den Gottesdienst der Kirche "Zeit Davids" ein. Zehn muslimische Einwohner griffen daraufhin der Pastor brutal an. Der Politiker begründete dieses Vorgehen damit, dass die Kirche Gottesdienste ohne staatliche Genehmigung durchführe, die sie jedoch seit 2014 bei der Behörden beantragt hatten.

Fürbitte: Beten wir, dass die Christen Indonesien ihren Glauben frei glauben können.